



- (1)自己を認識する力
- (2)人生を選択する力
- (3)表現する力

【 体育大会 】

5月8日(日)生徒会スローガン「花 ～才能を開花させ、認め合い花束に」のもと、第42回中央中学校体育大会が行われました。

各種目で一生懸命取り組んでいる生徒の姿がありました。特に、昨年度から新たに始まった応援合戦では、短い練習期間でしたが、各色の団が演舞の構成、ダンスの型、隊形を工夫して迫力のある演技を行い、練習の成果を出していました。

解団式では、各団の応援団長、副団長や各学年の応援リーダーから練習の苦労や来年に向けての思いが伝えられていました。これから、後輩が伝統としてつないでいく応援団になっていくことを願っています。

今後の学校行事や生徒会行事においてもリーダーを中心に縦割りで行っていただければと考えています。

当日は、3年生の保護者1名のみのお参観となりましたが、温かい拍手の応援ありがとうございました。

なお、今回初めてMeetによる配信をしましたが、途中で2年生の映像がWi-Fiの不具合で途切れる等、ご迷惑をおかけしました。今後の行事に反省点を活かしてまいります。



【応援合戦 青組】



【応援合戦 緑組】



【応援合戦 赤組】



【1年生 学年種目】



【2年生 学年種目】



【短距離走】



【3年生 学年種目】



【3年生 学年種目】



【大縄跳び】

